
 

 

REQUERIMENTO Nº 339/10 
De Informações 

 
 
 

 
“Quanto a ampliação do existente ou 
instalação de novo Cemitério 
Municipal”. 

 
 
  

Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado 
por munícipes, inconformados com a falta de jazigos nos cemitérios da 
cidade; 

 
Considerando-se que, muitos destes munícipes passaram 

pelo constrangimento, de não ter onde enterrar pessoas queridas que 
perderam. 

 
 
    
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Qual o número de jazigos disponíveis atualmente no Cemitério 
da Cabreúva? 

 
 
 
2- Procede a informação que alguns jazigos foram abertos? 

Quantos?  
 
 
 
3- Se positiva a resposta do item anterior, Todos já foram 

utilizados? 
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4- Existe a possibilidade de abertura de mais jazigos? Quantos 

aproximadamente? 
 
 
5- E quanto à destinação de uma área especifica a abrigar um 

novo cemitério no Município? E a área ao lado do Cemitério da 
Cabreúva esta descartada? 

 
 
6- Demais informações que julgar pertinente. 

 
                                                                              
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de maio de 2010. 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


